
 
 

役員会議議事 
H29.4.8 

 
１．今後のダイヤランド区の役員・函南町への推薦委員の選考について 
	 	 これらの選考については、役員間の推薦などを考慮し役員及び会長が赴いてお願いしている、この

苦労は大変なもの。 
	 	 本年度の区民会議はこれに費やしたい。 
 
２．文化・健康推進部会 
	 	 サポーター支援への考え方、ホール使用料支援をしない件。 
 
３．診療所誘致の件 
	 	 セントラル病院としては 
	 	 ・施設老朽化 
	 	 ・患者数減少により病院の経営困難 
 
	 	 診療所誘致の問題点 
	 	 ・経営が成り立つのか？	 おそらく一番の問題。 
	 	 	 来てもらえる相手への補償・・・患者数の確保？というか、健康維持のための相談、訪問看護 
	 	 	 処方箋のよる薬剤購入、順天堂病院などへの紹介 etc. 
	 	  
	 ４．その他 
 

以上 


